

Interessengemeinschaft Königsklasse e.V. Die Zweitakt Rennserie

J. Karrenberg, An der Freiheit 24a, 82377 Penzberg, Tel. / Fax.: +49 8856 / 81911
www.igkoenigsklasse.de / www.zweitakt-meisterschaft.de

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 10. 1. 2009 in Ronneburg/Gera, Schützenhalle.

TOP 1: Bei Eröffnung der Versammlung um 14.30 Uhr waren nur 42 Mitglieder und 18 Gäste anwesend. Damit war der Verein nicht beschlussfähig. Es wurde deshalb für 14.45 Uhr eine 2. Versammlung angesetzt, die auch mit diesen wenigen Mitgliedern beschlussfähig war.

TOP 2: Nachdem allen Mitgliedern, welche im vergangenen Jahr einen „runden“ Geburtstag hatten, gratuliert wurde, trug Peter Schulte – Wien als 2.Kassenwart den Kassenbericht wie folgt vor (Zahlen gerundet):

Kassenstand am 1. 1.08 inclusive Startgeld-Guthaben	<u>7.938,00 €</u>
Einnahmen gesamt 2008	<u>66.701,00 €</u>
Gesamt 2008	<u>74.639,00 €</u>
abzüglich Ausgaben gesamt 2008	<u>-57.525,00 €</u>
Kassenstand am 31.12.2008	<u>17.114,00 €</u>
abzüglich Fahrer – Startgeld – Guthaben	<u>-3.254,00 €</u>
Verfügbarer Kassenstand per 31.12. 2008:	<u><u>13.860,00 €</u></u>

Dieser Kassenstand ist ein Erfolg unserer Arbeit 2008!!

TOP 3: Der Bericht der Kassenprüfer wurde von Frank Koch vorgetragen. Wie erwartet, wurde Roman Pirkl eine einwandfreie und korrekte Kassenführung bescheinigt.

TOP 4: Der Kassenwart wurde einstimmig entlastet und ihm für die gute Arbeit gedankt.

TOP 5: J. Karrenberg berichtete über eine sehr erfolgreiche Saison, was sich auch im vorgenannten finanziellen Ergebnis niederschlägt. Es waren durchweg zwischen 44 und 56 Fahrern am Start. Ausnahmen: Schleiz III (wurde zusätzlich, aber ohne Meisterschaftspunkte durchgeführt) mit 23 Startern sowie Dahlemer Binz mit nur 16 Startern.

Die geringen Starterzahlen bei der Serienklasse (bei Schleiz II nur 1 Starter!) stellen uns nicht zufrieden. Mit mehr Startern für 2009 wird gerechnet, sonst erfolgt keine separate Wertung mehr.

Interessengemeinschaft Königsklasse e.V.

Die Zweitakt Rennserie

J. Karrenberg, An der Freiheit 24a, 82377 Penzberg, Tel. / Fax.: +49 8856 / 81911
www.igkoenigsklasse.de / www.zweitakt-meisterschaft.de

In Oschersleben stürzte Randy Harmuth mit unserer Vereinsmaschine schon im ersten Training und verursachte einen Schaden nur an Teilen von € 1267,-. Die IGK bot Familie Harmuth an, davon € 367,- zu übernehmen. Frau Harmuth weigerte sich aber, uns die restlichen € 150,- zu zahlen und sprach von "Abzocke" und "Betrug." Daraufhin wurde sie wegen Beleidigung aus der IG unehrenhaft ausgeschlossen; Vater und Sohn Harmuth traten aus. Als Konsequenz wird der Mietvertrag geändert und die Kautions steigt auf € 950,-

Unerfreulich gestaltete sich der Auftakt in Frohburg, denn trotz Zusage des DMSB, Herrn Wirth, mir gegenüber durften unsere Freunde aus Österreich, Othmar Atzmüller und Wolfgang Bräuer sowie unser holländischer Sportfreund Jac v.d.Elsen nach Einspruch der anwesenden Sportkommissare nicht starten.

Die IGK hat diese 3 Sportfreunde mit je € 150,- bedacht, die während der JHV ausgezahlt wurden.

Das Strafverfahren gegen den früheren IGK-Vorsitzenden M. Koch wurde inzwischen abgeschlossen. Einschliesslich einer früheren 2-jährigen Bewährungsstrafe und 3 anderen Anzeigen wurde er zu 2,5 Jahren Haft verurteilt. Rückzahlungen sind wegen erheblicher Verschuldung nicht mehr zu erwarten.

S. Herrfurth berichtete über unseren erfolgreichen Messeauftritt auf der Intermot und kündigte eine weitere Präsenz auf der Messe Dortmund im März 2009 an.

Wegen des guten Jahresergebnisses wurden erneut € 3000,- Preisgeld für die ersten 5 Plätze der IGK-Meisterschaft in jeder Klasse ausgeschüttet. Ferner übernahm der Verein € 20,- Speise- und Getränkekosten für alle anwesenden Mitglieder und Gäste.

TOP 6: Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig. Danach gab es eine kurze Pause.

TOP 7 + 8: Folgende Veranstaltungen sind **fest** geplant:

	Datum / Date	Veranstaltung / Event Location
1.	10. / 11. Mai	Brno
2	06. / 07. Juni	Schleiz I
3	04. / 05. Juli	Most
4	25. / 26. Juli	Oschersleben
5	15. / 16. Aug	Schleiz II
6	19. / 20. Sept.	Lausitzring
8	26. / 27. Sept.	Frohburg

Außer Frohburg werden bei jeder Veranstaltung **zwei** Läufe gefahren. Bitte beachten und bei der Startgeld – Überweisung berücksichtigen!!

Interessengemeinschaft Königsklasse e.V.

Die Zweitakt Rennserie

J. Karrenberg, An der Freiheit 24a, 82377 Penzberg, Tel. / Fax.: +49 8856 / 81911
www.igkoenigsklasse.de / www.zweitakt-meisterschaft.de

Das Rennen Dahlemer Binz wird von uns nicht mehr belegt. Der Veranstalter hat aber am 27./28. August (Fr./Sa.) wieder ein Zweitaktrennen 125 und 250 ccm vorgesehen und bittet um rege Teilnahme seitens der IG-Mitglieder, was wir unterstützen.

Über ein Rennen in Hengelo wurde diskutiert, was aber keinen Anklang fand. Lieber würde man in Assen fahren. Silvio Herrfurth klärt Möglichkeiten für 2010.

S. H. sprach auch über ein Nachtrennen am 19./20. Juni auf dem Flugplatz Luneort bei Bremerhaven. Für uns als Rennen uninteressant, wir sollten dort aber Werbung für uns machen. Silvio bleibt am Ball. Bitte auch IG – Aufkleber auf alle Rennmaschinen!!

TOP 9+10: Mitgliedsbeiträge und Startgelder bleiben auch 2009 stabil. Wegen der z.T. drastisch gestiegenen Rennstreckenkosten ist eine Startgeld – Erhöhung für 2010 evtl. nötig.

Nennungsschluss ist der Samstag, d. h. eine Woche vor Trainingsbeginn. Bike Promotion verlangt bei Verspätung rigoros € 20,- Zuschlag, die wir einfordern werden. Bei Nennung und Nichterscheinen verfällt das Startgeld!

Ich bitte zum wiederholten Mal, die Nennformulare **deutlich** auszufüllen und mindestens den **Wohnort** aufzuführen. Vorschlag von H. G. Sageder: 1 Formular ausfüllen, kopieren und die jeweilige Veranstaltung eintragen. Ausserdem soll das Nennformular so geändert werden, dass für 3 Rennen auf dem gleichen Blatt genannt werden kann.

Techn. Abnahme: Es wird überlegt, die Maschinen der bewährten Dauerstarter mit einem Aufkleber zu versehen, der für die ganze Saison gilt. Nur bei einem Sturz muss dann die Maschine erneut vorgeführt werden.

Der DMSB sucht noch einen Veranstalter für den 2-takt – Sportpokal. Am Vortag war der oberste Motorrad – Mann des DMSB, Herr Steiner, anlässlich der Vorstellung der neuen Gebäude von Bike Promotion in Gera. Dabei fragte er, ob Bi Pro dies evtl. im Rahmen der IGK Läufe organisieren könnte. Thomas Thieme (Bi Pro) sagte ihm, dass der DMSB dann erst mal alle Veranstalterkosten streichen müsste.(Anmelde-und Genehmigungsgebühren, Spesen für Funktionäre, usw.) Ausserdem müsste das Reglement angeglichen werden. Sollte dies geschehen, würden weitere Verhandlungen mit Bi Pro und der IGK geführt.

Interessengemeinschaft Königsklasse e.V.

Die Zweitakt Rennserie

J. Karrenberg, An der Freiheit 24a, 82377 Penzberg, Tel. / Fax.: +49 8856 / 81911
www.igkoenigsklasse.de / www.zweitakt-meisterschaft.de

Trotz meiner Skepsis gegenüber dem DMSB plädiere ich im Interesse grösserer Starterfelder für diese Gespräche, für die ich mir von der Versammlung durch Abstimmung den Auftrag geben liess. Das Ergebnis lautet:

Stimmen dafür	35
Stimmen dagegen	keine
Enthaltungen	4

Dauerstartnummern: Eine Liste zum Eintrag lag aus. Wer noch eine möchte, kann mich gerne anrufen.

Die Versammlung wurde um 16.50 Uhr beendet.

TOP 11: Am Abend wurden die ersten 5 Fahrer jeder Klasse mit schönen Zinntellern (Rang und Name eingraviert!) sowie den erwähnten Geldpreisen im festlichen Rahmen vor ca.400 Personen geehrt. Essen und Getränke waren hervorragend, die Stimmung prima. Wir hoffen sehr, bei der nächsten Feier mehr IG – Mitglieder zu sehen!!

gez. Jürgen Karrenberg

gez. Christian Vorsmann

1.Vorsitzender

Schriftführer